



طلب تأشيرة اقامة للعائلة
Documents Required for Family Visa

Requirements :	المستندات المطلوبة :
FAMILY ENTRY PERMIT	تصريح دخول للعائلة
1. Immigration Application form	1. طلب تصريح الدخول الأصلي مطبوع وموقع من دائرة الهجرة والجوازات.
2. Marriage certificate to be duly attested in their own country & U.A.E Embassy or if in U.A.E by their Embassy & by the U.A.E Foreign Affairs office (original & copy)	2. عقد الزواج مصدق من الجهات الرسمية من بلد و سفارة دولة الإمارات في بلد المكفول أو سفارة بلد المكفول بدولة الإمارات ومكتب وزارة الخارجية بدولة الإمارات + صورة عنه
3. Birth certificate of children (if any) to be duly attested in their own country & U.A.E Embassy or if in U.A.E by their Embassy & by the U.A.E Foreign Affairs office (original & copy)	3. شهادة ميلاد الأولاد مصدقة من الجهات الرسمية من بلد و سفارة دولة الإمارات في بلد المكفول أو سفارة بلد المكفول بدولة الإمارات ومكتب وزارة الخارجية بدولة الإمارات + صورة عنه .
4. Original passport of the sponsor & a copy.	4. جواز سفر الكفيل الأصلي + صورة عنه
5. Passport copy of the applicant	5. صورة عن جواز سفر المكفول
6. Two passport size photographs of the applicant with white background.	6. صورة شخصية حديثة عدد (2) .
7. Salary certificate of AED 6,000/- or AED 5,000/- plus family accomodation	7. - شهادة راتب حد ادنى 6000 درهم أو 5000 + سكن عائلي .
8. Sponsors immigration card copy – 1No.	8. صورة عن بطاقة كفالة للجوزات
9. Attested copy of Tenancy Contract for minimum 2 bedrooms.	9. صورة عن عقد الايجار, غرفتين علي الأقل.
10. Processing fee.	10. دفع الرسوم المقررة .

RESIDENCE VISA STAMPING	ختم تأشيرة الإقامة
1. Immigration Application form.	1. طلب تصريح الدخول الأصلي مطبوع وموقع من دائرة الهجرة والجوازات.
2. Original Passport	2. جواز السفر الاصلي
3. Original Visa	3. التأشيرة الأصلية.
4. Original Medical certificate (if the applicant is 18 years & above)	4. الكشف الطبي في حال عمر المكفول اكثر من 18 عاما
5. One passport size photograph of the applicant.	5. صورة شخصية حديثة عدد (2)
6. Passport copy of the sponsor	6. صورة جواز سفر الكفيل
7. Salary certificate of AED 5,000/- or AED 4,000/ plus family accomodation	7. - رسالة من الشركة لطلب الحصول على شهادة راتب حد ادنى 5000 درهم أو 4000 + سكن عائلي .
8. Sponsors immigration card copy – 1No.	8. صورة عن بطاقة كفالة للجوزات.
9. Attested copy of Tenancy Contract for minimum 2 bedrooms.	9. صورة عن عقد الايجار, غرفتين علي الأقل
10. Processing fee.	10. دفع الرسوم المقررة

RENEWAL OF RESIDENCE VISA STAMPING	الأوراق المطلوبة لتجديد الإقامة
Same as for the visa stamping except the original visa.	نفس الاوراق المطلوبة لختم الإقامة ماعدا التأشيرة الاصلية .